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105 學年度第 2 學期第 2 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：106 年 05 月 24 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館 2 樓演議廳 

参、主席：魏水根校長 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

    各位同學大家午安大家好，我們每個學期都有跟學生的座談，請同學有什麼

問題要我們行政單位來幫忙解決都可以提出，但要重視你們的禮貌，也請發言前

報上你的班級和姓名。 

  

陸、各班自由發言討論 

 

Q1：(表藝二乙)班上同學代表學校請公假要去彩排，體育老師說公假請太多還是

會當人，這樣對學生不公平，請問學校要怎麼處理? 

A1:陸組長:公假是不扣分，會請學務長跟體育老師協調關於當人的事。 

魏副校長:會後提供這幾次班上有去彩排的名單給我，但公假一定要完成請假手

續，體育課的部分會後找體育室張主任來協助跟老師溝通，希望能協助同學。 

  

Q2：(企管四甲)有些同學最近開始上傳畢業門檻到 info系統快 3-4禮拜，都還

沒審核過，想問什麼時候會審核通過? 

A2:魏副校長:畢業門檻 3類:資訊類是由電算中心來審核，語文證照類是由教資

中心來審核，專業類是由系主任與導師審核(有些系是由課程委員會的委員審核)；

今天下午有行政會議會跟系主任講希望在每個禮拜五都審核做確認的動作。 

 

Q3：(觀光三乙)希望觀餐休閒學院成立產業研究所。 

A3:魏副校長:今年有申請工業管理研究所改名為產業經營管理研究所，有機會在

五月底六月初通過。 

 

Q4：(觀光二乙)1.希望觀光系的教室可以增加實境的教室設備，一二年級時幾乎

沒有用到有觀光設備的教室，有關星象的、飛機模擬的都沒有去相關教室上過課，

希望可以多運用這些設備。 

2.室內停車場 B2常有人吸菸。 

A4:1.魏副校長:系上今年有增加星象和生態的專業特色教室，原本也有一個飛航

的情境教室，會跟徐主任說盡量有相關的專業課程就讓同學去專業教室上課使用

觀光系的設備。 

2.陸組長:會轉告生輔組加強巡查。 
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Q5：(室設一甲)同學錯過選二上專業科目選修，要怎麼補救? 

A5:張組長:第一階段網路選課是看選的人數(20人以上)決定要開那些課，第一

階段沒選到，第二階段開學前一周會開放給同學可以再加選。 

 

Q6：(表藝一甲)為什麼學生證跟悠遊卡沒有做結合? 

A6:魏副校長:目前圖書館、機車儲值、宿舍門禁系統與悠遊卡不合，會請總務長

盡快處理系統結合的問題。 

 

Q7：(休管一甲)老師逼迫同學去考英檢不然就會當掉，但是很多同學沒有自信不

想去考，考了也不會過只是浪費錢，老師說不考就當掉很不合理。 

A7:教務長:會跟語文組的老師說希望老師協助同學在報名前提升英文能力也差

不多了覺得 ok了再來報名，英文畢業門檻再畢業前完成就可以，也可以用專業

英語來取代。 

張組長補充:同學的問題詳細情形會後找我討論再回覆給同學。 

 

Q8：(營空一甲)服務教育 1在鋼構停車場打掃，下雨時淹水會很難掃，希望可以

改善。 

A8:總務長:會後再告訴我正確的地點，我會跟服務教育老師說下雨時鋼構積水的

地方就先不用掃，但是中間的地方可以掃就去掃。 

 

Q9：(環工三甲)我們是環工系最後一屆我們還沒畢業，實驗設備就要被報廢，大

家都沒用到實驗室，還要收實驗費。 

A9:魏副校長:會找林主任確認，雖然是最後一屆，但是課應該都還是有要用到實

驗室。 

 

Q10：(機械三甲)很多學生會在教室吸電子菸，有沒有相關法規懲處電子菸的部

分? 

A10:陸組長:電子菸在學校是禁止的，要吸電子菸也是一樣要到戒菸輔導區，學

校也有宣導電子菸是禁止的，也是比照抽菸的規範，沒有到戒菸輔導區被抓到也

是記小過。 

 

柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

    感謝同學的參加，也希望同學幫忙宣導會中所提事項。謝謝大家 

 

散  會(13：10) 

 


